

全国総会と支部総会に参加して 医療現場での体験・パト活動に役立つ

星秀逸 ドクターの特別講演

九月一日花巻温泉「ホテル紅葉館」にて岩手県支部総会と全国総会が行われました。私も公パトを合格してから二年目にして全国総会に初めて参加しました。全国から何名ぐらいの参加になるのか、あれこれ考えながら会場に行きました。会場で受付を済ませ、県支部の総会に出席しました。まず支部会員の出席者が少なさに「ガッカリ」しました。事務局が「出欠のハガキを各会員へ出し、戻ってきてください」と書かれていました。会員(有効会員)百七十二名の会員(有効会員)百十六名がいるのに、たった三十六名の出席者、地元での

浅田 康晴(北上市スキー協会)三九期

九月一日花巻温泉「ホテル紅葉館」にて岩手県支部総会と全国総会が行われました。私も公パトを合格してから二年目にして全国総会に初めて参加しました。全国から何名ぐらいの参加になるのか、あれこれ考えながら会場に行きました。会場で受付を済ませ、県支部の総会に出席しました。まず支部会員の出席者が少なさに「ガッカリ」しました。事務局が「出欠のハガキを各会員へ出し、戻ってきてください」と書かれていました。会員(有効会員)百七十二名の会員(有効会員)百十六名がいるのに、たった三十六名の出席者、地元での

全国総会に初めて参加
交流会で多くの友を

PATO
岩手
連絡協議会
No27号

事務局

〒020-0015

盛岡市本町通

3-11-50-707

(来年の総会、福島へ会旗の引継ぎ)



(全国総会議長の佐藤安美氏)



来年は福島県
私も夫婦で参加

その夜、恒例の懇親会、会場に入ると舞台には各県の会員の皆さんから地酒、ワイン、洋酒などが、山のように積まれた酒、そして宴会が始まり会員相互の親睦を図りながら一升瓶を片手に、酒を酌み交しましよう。

支部総会終了後、全国総会に先立ちドクターからの特別講演がありました。スキー場における、あらゆる分野で活躍するの多様化に伴いパトロールの仕事の幅が広がりの中、スキー技術、そしてスポーツ医学の知識などスキー場における、あらゆる分野で活躍することが要求される中、講師である「星秀逸先生のスポーツと医学」について医療現場での体験、そして治療方法などを私達スキー・パトロールには大事な議題でありました。

私達もスキー場の現場において、病気になつたり怪我をしたりする人達に、ある程度の医療知識があれば役に立つ

会員がうらやましく思いました。来年の総会は、私も夫婦で参加したいですね。

最後に、県支部の役員の方々本当にご苦労様でした。

私は、この機会に、来年の総会に参加できなかつた方に、全国の会員名簿を配布します。

今年は二〇〇一年まで納入の事、宛名シールの名前の下で確認して下さい。「協力を！」

今回も同日開催)ので宜しくお願いします。

会員相互の親睦を図りながら一升瓶を片手に、酒を酌み交しましよう。

私は、この機会に、来年の総会に参加できなかつた方に、全国の会員名簿を配布します。

事務局より

今回の総会に参加できなかつた方に、全国の会員名簿を配布します。

SAJ・県連スケジュール計画	
H 13年 11月 11日	準・指検定養成講習会理論(ふれあいランド)
H 13年 12月 7/9	日県連スキー・パト研修会(安比高原スキー場)
H 13年 12月 14/16	SAJ・指導員研修会(電石スキー場)
H 14年 1月 19/20	日公・パト受験者強化合宿(網張スキー場)
H 14年 2月 8/10	日公・パト受験者養成講習会(田沢湖スキー場)
H 14年 3月 22/24	日準・指導員検定会(網張スキー場)
H 14年 3月 22/24	日パト技術競技大会(ジユネス栗駒スキー場)